

Industriales firmarán convenio con Sener para importar gas (El Financiero 26/09/12)

Industriales firmarán convenio con Sener para importar gas (El Financiero 26/09/12) Ivette Saldaña Miércoles, 26 de septiembre de 2012 Podrían pagar a 2.5 dólares por millón de BTU. · PERÚ ABASTECERÁ DE GAS A MÉXICO La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) firmará un convenio con la Secretaría de Energía (Sener) para recibir gas importado de Perú, por el que podrían pagar 2.50 dólares por millón de btu, y de haber un sobreprecio lo absorberían gobierno y privados. El presidente del organismo, Francisco Funtanet, explicó que "si hubiera un pequeño sobreprecio lo pagaríamos todos, Pemex, CFE e industriales, en parte proporcional. Son centavos de dólar lo que se pagaría de más", porque por cuestiones técnicas prácticamente llegaría al mismo precio al que se produce en México. Para resolver el problema de desabasto, el convenio con el gobierno se firmará en Jalisco la segunda semana de octubre, entre el 9 y el 12, y finalizará hasta 2015. La entrada en vigor del acuerdo se atrasó por el accidente que se registró en las instalaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) en Reynosa, Tamaulipas, apuntó. "Es una solución a corto y mediano plazo. Para el largo plazo se requiere mayor inversión en infraestructura e inversión privada en hidrocarburos", comentó en entrevista al término del Foro de Normatividad. Pérdidas Funtanet Mange dijo que el problema de desabasto de gas natural genera costos a los productores, pues desafortunadamente por cada día de alerta o suspensión en el suministro de gas se genera una pérdida para las industrias de 150 millones de dólares. En breve entrevista, el presidente de la Caintra de Nuevo León, Eugenio Clariond Rangel, comentó que la semana pasada hubo alertas que afectaron a las industrias de occidente y centro, muy atribuibles al accidente en Reynosa. Dijo que esperan que pronto se firme el convenio con la Sener y Pemex, para que se tenga una solución al problema de abasto del energético. Con el acuerdo, cuyos detalles siguen en negociación, se pretende tener proveeduría de gas de manera regular, que no se pierda presión en los gasoductos, lo que permitirá tener abasto regular en Jalisco, Michoacán, Estado de México, Puebla y Tlaxcala, explicó Funtanet. Basados en el hecho de que el sector fabril utiliza 15 por ciento del gas que se consume diariamente en el país y otra gran parte va para la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Pemex, las tres partes acordaron que cada quien absorberá parte del sobreprecio al que se importará. Negó que se trate de un esquema de coberturas. Es por cuestiones técnicas: en lugar de importarlo a 11 o 16 dólares el millón de btu (unidades térmicas británicas) se podría comprar entre 2.50 y tres dólares, precio igual al que se produce en el país o al que se adquiere en la frontera norte. Básicamente el gas se traería de Perú, aunque también podría ser de otros países. Se espera que con esta medida se dé una solución de mediano plazo, se obtengan mejores precios del proveedor y haya mayor estabilidad en el abasto del energético, finalizó.